

[adn](#) » [local](#) » [madrid](#)

## Los vecinos de Villanueva elegirán y costearán un monumento a las víctimas

EFE , Villanueva de la Cañada | 06/04/2009 - hace 18 horas | comentarios | +0 -0 (0 votos)

El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada ha abierto una cuenta bancaria con el fin de recaudar fondos para levantar un monumento en honor a las víctimas del terrorismo cuyo diseño también dependerá de la opinión de los ciudadanos.

Según fuentes municipales, los vecinos pueden participar en la elección del monumento a través de la página 'web' del Ayuntamiento ([www.ayto-villacanada.es](http://www.ayto-villacanada.es)).

"La iniciativa tiene como objetivo fomentar una mayor participación ciudadana, dando a los vecinos la posibilidad de elegir la opción que más le guste a través de la Red", explicaron las mismas fuentes.

Hasta ahora, la votación sólo se podía hacer en persona en la urna instalada en la exposición que reúne las maquetas de las dos propuestas a elegir y que recorrerá hasta el próximo 30 de noviembre los centros municipales.

Las propuestas, que han sido diseñadas por la escultora Mercedes Durán, consisten en un conjunto compuesto por tres monolitos de arenisca beige y en un monumento de acero corten que recrea los arcos de un templo, un claustro gótico o una vidriera.

Ambas ideas tienen como denominador común la utilización de símbolos universales para crear una estatua que se instalará en la glorieta Víctimas del Terrorismo, situada en la confluencia de las avenidas de la Universidad, La Dehesa y Madrid con la calle del Cristo.